

Port-Louis, Maurice, 15 janvier (Infosplusgabon) - Le Fonds de développement d'Abu Dhabi a accordé un prêt de 10 millions de dollars américains au Central Electricity Board (CEB) de Maurice dans le but de financer un projet de maisons solaires.

Dans un communiqué rendu public, ce mardi à Port-Louis, le Bureau du Premier ministre mauricien (BPM) a indiqué que ce projet a été sélectionné en janvier 2018 par le Fonds de développement d'Abu Dhabi/IRENA parmi 89 entrées, après une sélection rigoureuse par un panel international d'experts.

Ainsi, 10.000 kits solaires seront installés sur les maisons des familles à faible revenu, c'est-à-dire les personnes les plus vulnérables dont le nombre est estimé entre 40.000 à 50.000 personnes.

«Ces kits seront raccordés au réseau électrique et permettront à ces derniers de bénéficier de 50 kwh (kilowatts heure) d'électricité gratuite mensuellement pendant 20 ans», a-t-il indiqué.

Selon le BPM, le projet sera mis en œuvre en plusieurs phases, échelonnées sur une période de cinq ans. «La première phase, qui concerne le déploiement d'un premier lot de 2 000 kits photovoltaïques de 1 KW (kilowatt) chacun pour un total de 2 MW (mégawatt), est actuellement en cours », a-t-il fait remarquer.

Ce projet, rappelle-t-on, s'inscrit dans le cadre des efforts du gouvernement mauricien de réduire la pauvreté tout en contribuant à l'objectif national qui consiste à atteindre 35% d'électricité renouvelable dans le mix énergétique d'ici 2025.

FIN/INFOSPLUSGABON/TYH/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon